

学 校 通 信 第 13 号 衣 笠 小 学 校 平成28年7月19日

## 緑のカーテンがぐんぐん成長中!





ボランティアの方々に作っていただいた、緑のカーテンがぐんぐん成長しています。 1階は、ゴーヤのカーテンのおかげで、さわやかな風が教室に入ってきます。夏休みも、 学習相談や出校日などで、教室を使います。緑のカーテン効果で、学習に適した環境に少 しでも近づいてほしいです。

## 人権の花(ケイトウ)がきれいに咲き始めています。

人権の花(ケイトウ)が、きれいに咲き始めました。先日の 保護者会の時にも、苗をお持ち帰りいただきました。夏休みには、市役所や駅などにも置かせていただけます。田原の街のいるいろな所でこの花を見ること



ができることでしょう。この人権の花を見るたびに、全校で誓った「友達を大切にしよう」「やさしい言葉を使おう」を思い出し、みんなで暮らしやすい社会をつくっていきましょう。

## 耐震出前講座(7月14日)

6年生が耐震出前講座を受けました。近い将来、起きると言われている南海トラフ大地 震に備えて、建物が倒壊しないように筋交いを入れることを学びました。夏休みに入りま す。建物の強度だけでなく、タンスや本箱など部屋にあるものが地震で転倒しないように 固定してあるか家族でチェックしてはいかがでしょうか。





## 水泳大会選手激励会(7月15日)

7月23日に、衣笠小学校で田原市小学校水泳大会が行われます。代表選手が紹介され、実際にクロール・平泳ぎ・背泳ぎを披露しました。皆さん応援よろしくお願いします。









